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№２６７６ 第２９回例会 ２０２２．６．２ 晴 
          
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：ＳＡＡ 神子恒 SAA 

ソング：君が代 ・ 四つのテスト 

 

会長挨拶 

        神子勝美 会長 

 

 ご安全に！！ 

寒暖の差が激しいので、体調管理には十分注意

して下さい。石渡会員につきましては、移動例会の

準備をして頂き出来なくなってしまったことに対し申

し訳なく思っていますが、石渡会員の元気な顔が

見られてうれしいです。急遽場所を高橋会員宅に

変更し快く受け入れて下さいましてありがとうござい

ました。 

病気になると、人は怒りっぽくなる。入院患者を見

ていると、看護師をつかまえて、注射の仕方がヘタ

だとか、ベッドの寝心地が悪いとか怒っている人を

よく見かけると思います。なぜ病気が治らないのか

と、医者に食って掛かる人もいて、病気がむずかし

いものになればなるほど、医者と患者との信頼関係

も必要になってきます。信頼関係というものは、じっ

くりと、ゆっくり付き合ってゆかなければ醸成しない

と思います。気持ちを焦らせて、看護師や医者に当

たり散らしても、いい結果は招きません。気持ちが

つらくなって、病状だって悪化していくのではない

でしょうか。病気の時は急ぐな、憂な、怒るな。回復

を信じて、じっくり養生するのがいいのではないでし

ょうか。 

※焦らず、慌てず、ゆっくり、笑顔を忘れず養生しま

しょう。 

       

幹事報告 

        相川恵津子 副幹事 

 

岡田幹事が本日欠席ですので変わって私相川

が幹事報告をさせていただきます。 

１， 財団室ＮＥＷＳ ２０２２年６月号を回

覧 

２， フェアウエルパーティのご案内を回覧 

３， ４月のＭＣＲレポート【２０２１－２２

年度の地区目標】を回覧 



 

  

４， ガバナー月信２０２２，６ ｖｏｌ，１

２を回覧 

５， ２０２２年６月のロータリーレートは 

１ドル＝１２７円 

 

卓話 『夢はるか甲子園』 

星野 誠 会員 

 

 ロータリークラブに入会させていただき、早いもの

でもうすぐ２か月が経過しようとしています。はじめ

は私のようなものが、はたしてロータリー会員として

務まるのかという不安がありました。しかしこうして毎

週開かれる例会や先日行われた高橋会員宅での

移動例会等で会員の皆様の気さくで温かな人柄を

感じることができ、自然とその不安も少なくなって参

りました。ロータリー活動での社会貢献はもちろん

のこと、併せて私自身の中身についても成長させて

いただければ幸いと思いますので、今後ともよろし

くお願いいたします。さて今回、卓話という事で何を

お話ししようかと考えたのですが、やはり自分の経

験談を話すのがよいと思い、今回は私の人生と共

にある「野球」についての話をしたいと思います。 

以下要約 

１． 小学校時代 金田で生まれ育ち、一年生の時、  

父に連れられて行った後楽園球場でのナイターの

巨人戦を観て、プロ野球選手に憧れ野球の世界へ。 

小５の時にＰＬ学園の桑田・清原のＫＫコンビの活

躍をみて甲子園に憧れ始めました。 

２． 中学校軟式野球部時代 市内大会で優勝は 

するものの、県大会につながるところまでは進めず。 

ポジションはピッチャーでスピードには他校のエー 

スにも負けない自信がありました。３年生になると当 

時時の部活の顧問に相談し、熱意のある監督がい 

らっしゃるとの勧めで天羽高校への進学と野球部 

に所属することを決めました。 

 

３． 高校野球時代 天羽高校の硬式野球部に入 

部し鈴木光信先生と出会いました。大変怖い監督

といった印象でしたが、野球に対する情熱ばかりで

はなく生活態度や礼儀、言葉の受け答えなどあら

ゆるところまで厳しく指導をいただきました。 

高校時代の思い出はたくさんありますが一つ目は、

１年生の時に対戦した学館浦安の石井一久投手

（現楽天イーグルス指揮官）で高校生ながら１５０キ

ロ近いストレートとキレのあるスライダーで完封負け

をしたこと。皆さんご存知の通り彼はヤクルトスワロ

ーズにドラフト１位で入り野村ヤクルトの黄金時代を

築いた左のエース。メジャーでも活躍しました。まさ

に超高校級でうちのバッターは皆、キャッチャーミッ

トに入ってからバットを振っているくらい早い球を投

げていました。同じピッチャーとしてレベルの違いを

肌で感じました。二つ目は２年生時に春の大会で

私が先発してベト１６まで進みＣシードを獲得しまし

た。しかし連戦連投が続き、その当時はあまり気に

していなかったのですが肩に違和感を覚えスピード

が出なくなり夏の大会は投げることができませんで

した。今でこそ投手は肩の負担をかけないよう１００

球残後で交代しますが当時は逆で、数多く投げ込

み肩を鍛えスタミナをつけるのが主流でした。   

こうして私の２年生の夏は終わりました。それからは

遠くて長いリハビリ、トレーニングがスタートしました。

三つ目は、そのリハビリの甲斐あって、３年生最後

の夏はまたピッチャーとしてマウンドに上がることが

できるようになり球速も戻ってきました。 最後の夏、

６月の抽選会で決まった対戦相手がなんとお隣の

君津商業高校。よりによって隣どうしということで高

校ＯＢ、選手、吹奏楽部が例年になく熱い思いを寄

せるようになりました。両校とも試合前から全校応援

をしようという事で盛り上がりました。そして試合当

日は市原臨海球場の外野芝生席まで満員となる中

でプレーをすることができました。私も１１奪三振で

完投勝利することができましたが、この試合時に相

手校の２年生に今の妻がいたという事を後で知るこ



 

  

ととなりました。その次の試合でわが校は敗れ私の

高校野球は終わりました。小さいころに憧れた「甲

子園」はかなり遠い存在でしたがここまでやってこら

れた充実感のようなものがあり、「野球」そしてお世

話になったすべての人に感謝の気持ちしかありま

せん。 

４． 社会人野球時代 私は大学進学を希望してい

ましたがその年は木更津信用金庫の採用があると

の情報を得て、天羽高校野球部のＯＢも数名就職

しているとのことで、進学希望から一転、平成５年４

月、金庫に就職を決めました。入庫後も野球部だ

からと言って仕事面で一切優遇されることはなく休

日には毎週練習を続ける日々でした。その環境の

中で野球部を３３歳まで続けました。 

５． 夢の舞台 私が３５歳の時、マスターズ甲子園

への出場のお誘いをいただきました。県内のＯＢ野

球連盟に加入している３０チームから各１名選出さ

れ甲子園球場で試合をするというものです。この大

会の名誉会長は、今は亡き星野仙一元監督。マス

ターズ応援団長には小説「とんび」や「流星ワゴン」

で知られる作家の重松清。大会テーマソングを歌う

のはあの浜田省吾と、蒼々たる顔ぶれ。 

２０１１年、第８回マスターズ甲子園は東日本大震

災のあった年。その１２月の三日間、全国から集ま

った１６チームの参加で行われたこの大会で高校

時代に終わった夢である甲子園での出場を果たす

ことができました。私はピッチャーではなくセンター

で出場し２打数２安打、ホームを踏むこともできまし

た。この大会で一番感動したのは、試合中のアナウ

ンス。バッターボックスに入ると球場アナウンスが本

家さながらの声で名前を呼んでくれて、スタンドで

はブラスバンド、チアリーディングをやってくれたこと

です。しかも音楽に合わせてそのバッターの名前を

付けて大きな声で応援をしてくれました。こうして１８

年の時を超え「憧れの甲子園」に立っているのは最

高の喜びでした。こうして私の夢舞台は完結しまし

た。 

私には大学１年生の娘と中学２年生の息子がお

ります。上の娘は目下、看護の道を目指しており、

下の息子は現在木更津シニアという中学の硬式野

球クラブに入っております。子供たちにも自分の夢

を持ち続けて最後まで挑戦してほしいと思います。 

 

委員会報告 

渡辺哲夫 親睦担当部長        

 

 第１４回親睦ゴルフコンペが去る５月３０日（月） 

ザ鹿野山ＣＣで行われました。袖ヶ浦ＲＣ合同という

事で２３名が参加。 

優勝は当クラブの神子恒会員、団体戦は富津中

央ＲＣの勝利となりました。 

会長をはじめ多くの皆様にご奉仕をいただきありが

とうございました。また、参加された皆様、ありがとう

ございました。 

 

スタート前の記念撮影 

 

 優勝した神子恒会員（写真右） 

 



 

  

委員会報告 

 

栗原典子 奉仕プロジェクト委員長 

明日３日金曜日の子ども食堂ですが、メンバーが手

薄なので参加可能な方はお手伝いをお願いいたし

ます。 

石渡 鋼 会員 

楽しみにしていたＢＢＱ直前にケガのためドタキャン

してしまい申し訳ありませんでした。神子会長の「ご

安全に！」のことばが何度も頭の中をめぐりました。 

 

須藤 隆 会長エレクト 

活動計画書の提出期限が来週となっています。各

委員長の皆さんよろしくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

 朝月真次郎 親睦担当部員 

 

 

＊富津中央ＲＣ ＶＳ袖ヶ浦ＲＣ親睦ゴルフコンペに

て当クラブが優勝することができました。  

＊渡辺哲夫 ゴルフコンペに参加して 

神子恒・飯島由美   〃 

＊栗原典子 コンペ二次会ご利用いただき 

＊高橋裕之 ＢＢＱに大勢参加いただいて 

＊石渡 鋼 再びの例会出席が叶い 

＊神子勝美 石渡会員に元気をもらい、相川会員

代打ありがとうございます。 

＊相川恵津子 友人３人で温泉行ってきました 

＊飯島由美 星野支店長に素敵な卓話をお話 

いただいて 

 

 

５月度１００％例会出席者 

相川恵津子  朝月真次郎  星野 誠  

飯島由美   神子勝美  栗原典子  

岡田良弘  須藤 隆   若鍋武良  

渡辺哲夫  山下 厚   榎本守男  

平川恵敏  高橋裕之   

 

出席報告       

白石幸久 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 33/26 17 ９  86.66%

前 回 33/27 17 10  62.96%

前々回 33/25 16 9  64.00%

 

 

 

本日の例会食 


